

Ein Hypopoppa-

Ausmalbild



Mit den Jahren haben die Menschen angefangen, den Lenzbach zu begradigen. Sie wollten nicht mehr, dass er immer alles überschwemmte und sich bewegte und sie wollten seine Kraft ausnutzen für ihre Fabriken. Der Hypopoppa-Grossvater sagte: «Ich verstehe das: Die Menschen wollen auch Konfitüre machen!» Er ging sogar in die Konfitürenfabrik und wollte den Menschen ein paar von seinen Konfitürengläsern schenken, aber die Menschen sind furchtbar erschrocken: Sie schrien: «Hilfe, ein Monster!! Ein Drache!!!» Und sie liefen davon. Da jedes Mal, wenn sich ein Drache den Menschen zeigte, so ein Geschrei losging, haben die Drachen aufgehört, sich den Menschen zu zeigen. Sie sind sehr geschickt darin, sich unsichtbar zu machen.

© Hypothekbank Lenzburg AG

 Hypothekbank
Lenzburg